

## Einladung zum 23. Sächsischen Seniorentreffen

---

Auch im Jahr 2018 möchte der Vorstand der Sächsischen Landesärztekammer und in seinem Auftrag der Seniorenausschuss die ärztlichen Ruheständler zu einer Ausfahrt einladen. Das 23. Sächsische Seniorentreffen steht unter dem Motto „Bautzen – die tausendjährige Stadt“. Bautzen ist ein wichtiges Zentrum der Oberlausitz. Die Unverwechselbarkeit der Stadt erwächst aus der Vielfalt ihrer Reize. Bautzen besitzt sowohl eine als Flächendenkmal erhaltene und in der Sanierung fortgeschrittene historische Altstadt als auch ein interessantes deutsches und sorbisches Kulturleben.

Wie viele andere Städte blickt auch Bautzen auf eine bewegte Geschichte zurück. Die Lage an der Via Regia mag ein Grund für Begehrlichkeiten und damit für die wechselnden Hoheiten sein. Bereits im Jahr 1002 wurde die Ortenburg in Bautzen als zentraler Ort der Oberlausitz erwähnt. Bautzen gehörte im Verlauf der Geschichte zu Polen, zum Heiligen Römischen Reich, zu Ungarn und stand unter böhmischer Hoheit. 1635 kam es mit dem Markgraftum Oberlausitz zu Sachsen.

Die wechselvolle Geschichte der Stadt ist in besonderem Maße im Museum Bautzen nachzuvollziehen. Seit der Wiedereröffnung 2009 gehört das Museum zu den modernsten Museen Sachsens.

Ein Rundgang durch die Altstadt mit Abstechern in Kirchen, Museen und Galerien ist eine lohnenswerte Bereicherung. Die Besichtigungen sind in zwei Schwierigkeitsgrade gestaffelt, um auch Senioren mit eingeschränktem Gehvermögen eine Teilnahme zu ermöglichen.

Wie immer ist für das leibliche Wohl gesorgt. Wir werden Mittagessen und Kaffeetrinken im Restaurant Ortenburg einnehmen.

Eingeladen werden in diesem Jahr die Senioren, Jahrgang 1936 und älter, und einige jüngere Jahrgänge. Die Ausfahrten sind für sechs Termine im September geplant. Auch in diesem Jahr wird es Zubringerbusse



Stadtansicht von Bautzen

© Depositphotos/hal pand

für Senioren aus Görlitz, Torgau/Oschatz und Plauen/Zwickau geben. Die detaillierten Einladungen werden im Juni verschickt.

Gemeinsam mit dem Reiseveranstalter Muldental Reisen freuen wir uns darauf, mit Ihnen einen eindrucksvollen und entspannten Tag verbringen zu dürfen.

Dr. med. Ute Göbel  
Vorsitzende des Ausschusses Senioren